

第542回番組審議会報告

開催日 : 令和7年11月26日(水)

場所 : 山形グランドホテル

出席委員 : 柳谷豊彦 委員長／中川愛美 委員／齋藤義紀 委員／佐藤善哉 委員／黒川和久 委員
リポート参加: 中村出 委員

議事内容 : ◎社側報告

1. 挨拶 横沢代表取締役社長

◎審議事項

1. 番組・視聴率関連 後藤 取締役編成業務局長兼番組審議会事務局長
2. 報道・制作関連 黒須 取締役メディア情報局長
3. 番組合評

◇ 「スーパーJチャンネルYTS ゴジダス」

第1部 16:45 ~ 17:50

第2部 17:50 ~ 18:15

第3部 18:15 ~ 19:00 県内ニュース

(合評基準日 11月7日)

担当: メディア情報センター ニュース担当部長 秋葉 和弘

◎その他

内容: 「スーパーJチャンネルYTS ゴジダス」は、県内の最新のニュースや情報を伝える報道番組です。

10月からキャスターが4人となり、新たな布陣で伝えています。

合評対象日の11月7日には、米沢市の滑川温泉・福島屋旅館にクマが居座り、県内で初めて緊急銃獣で駆除されました。季節の話題として、山形市の「もみじ公園」の紅葉の様子や、旬を迎えたラ・フランスを新幹線で首都圏に輸送する取り組みなどを紹介しました。また、毎週金曜日の「山形元気プロジェクト35市町村生中継」、今回は山辺町の山辺高校から高校生レストランについて伝えました。

委員からは、

「アナウンサー自身が現場に赴いて取材をする姿勢は好感が持てる。このスタイルを貫いてほしい」「緊急銃獣によるクマの駆除に関するニュースでは、荒らされた室内はもちろん、銃弾の痕跡などもしっかりと見せていた。クマの恐ろしさ、駆除する大変さ、深刻さなど実情が伝わって良かった」「紅葉公園の話題では、モミジの赤が映えたとてもきれいな映像だと思った。見上げたり、俯瞰したり、ゆっくり視点を移したり、美しいものをより美しく見せようという努力が非常に伝わってきた」「山辺高校の高校生レストランの中継では、高校生が3人も登場して自分の言葉で一生懸命伝えるというのが良い仕掛けだった。元気が伝わりこちらの気持ちが上がるようだった」「高校生がなぜこのようなことをしているのか背景も伝えるとより深みが出たのではないか」「コーナーで流れる音楽がループしていて停滞感があった」などの意見が出されました。

以上